



**PEMBERITAHUAN
LAPORAN INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL**

1.	Tanggal kejadian	1 Maret 2019
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penandatanganan Perjanjian Jual Beli Bisnis antara PT Trans Antar Nusabird dengan PT Citra Tiara Global pada tanggal 1 Maret 2019 (" Perjanjian ").
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Sebagai wujud komitmen Blue Bird Group untuk melakukan perluasan atas bidang usahanya, maka PT Blue Bird Tbk melalui salah satu anak perusahaannya, yaitu PT Trans Antar Nusabird ("Perusahaan"), dengan ini telah melakukan pembelian bisnis angkutan darat dengan sistem antar jemput (<i>shuttle</i>) antar kota antar propinsi ("Bisnis") dengan merek "Cititrans" dari PT Citra Tiara Global, yang akan meliputi aset-aset kendaraan, hak kekayaan intelektual, perjanjian-perjanjian dengan pihak ketiga, karyawan kunci dan pengemudi, dan liabilitas.</p> <p>Harga pembelian Bisnis ini sebesar Rp.115.000.000.000 (seratus lima belas milyar Rupiah) yang diambil dari modal usaha Perusahaan.</p> <p>Pihak-pihak yang bertransaksi:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ PT Trans Antar Nusabird, selaku pembeli, merupakan anak perusahaan dari PT Blue Bird Tbk, dimana PT Blue Bird Tbk memiliki 99,9 % atas seluruh saham yang dikeluarkan oleh Perusahaan. ▪ PT Citra Tiara Global, selaku penjual, merupakan perseroan terbatas yang berkedudukan di Bandung, Jawa Barat, yang bukan merupakan pihak terafiliasi dari Perusahaan, maupun PT Blue Bird Tbk. <p>Pembelian Bisnis ini merupakan milestone penting dalam rencana strategis Blue Bird Group untuk diversifikasi usaha dan membangun keberadaan yang lebih kuat dalam pasar upper mass.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak terhadap kegiatan operasional: Akan menunjang kegiatan operasional Perusahaan dan Blue Bird Group.</p> <p>Dampak hukum: Tidak melanggar peraturan dan perjanjian-perjanjian dengan pihak ketiga.</p> <p>Dampak terhadap kondisi keuangan: Tidak berdampak negatif terhadap kondisi keuangan.</p> <p>Dampak terhadap kelangsungan usaha: Akan menunjang kegiatan operasional Perusahaan dan Blue Bird Group, yang dengan itu menunjang kelangsungan usaha Blue Bird Group.</p>

5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada.
----	----------------------	------------

Jakarta, 4 Maret 2019
Direksi PT Blue Bird Tbk